

Муниципальное бюджетное общеобразовательное учреждение

«Средняя общеобразовательная школа №34»



Копия верна.  
Маттату Магомедов Т.М.

*Разработка внеклассного мероприятия*

**БРЕЙ-РИНГ**

**4 класс**

*Учитель английского языка*

*МБОУ СОШ №34 г. Махачкалы*

*Насарова М.Г.*

г. Махачкала

2022 г.

**Сценарий внеклассного мероприятия**  
**Брэйн-ринг по английскому языку в 4 классе**  
**«Что? Где? Когда?»**

**Цели:**

- 1) Обобщение пройденного материала, тренировка лексико-грамматических навыков;
- 2) Развитие памяти, внимания, мышления, монологической устной речи, фонематического слуха;
- 3) Воспитание любви к изучаемому языку.

**Ход мероприятия:**

**I. Организационный момент**

- Good afternoon, children! Today we have a special lesson. It is a game – lesson.
  - Today you will ask questions, solve riddles and play games!
  - We divided our pupils into two groups. One group is “The Beasts of Prey” (Хищники) and the second - “The Beasts of Grass” (Травоядные) .
- Well, teams, you have some time to choose the captain and decide how to present your team.

**II. Проведение конкурсов**

**Конкурс 1 «Буквенный конкурс» “Letter competition”**

1. Встань в алфавитном порядке. Командам даются карточки с буквами, и, они должны встать в алфавитном порядке. Побеждает команда, справившаяся первая и правильно выполнившая задание. А, D ,J ,I, M,O,Q
2. Найди пару. На доске 2 столбика строчных букв. На боковых сторонах доски прикреплены заглавные буквы на магнитах. Команды выстраиваются в две линии. По команде Start! учащиеся по очереди бегут к доске, выбирают по одной заглавной букве и подставляют к соответствующей строчной. В, Е, F,G,H,N,R.

## Конкурс 2 «Антонимы»“Antonyms”

-Назовите противоположные по значению слова:

Name the words that are opposite in meaning

Black	white
Yes	no
Up	down
Hello	goodbye
Small	big
Light	dark
Good	bad
New	old
Low	high
Long	short

*За правильный ответ- 1 балл.*

## Конкурс 3 Abracadabra

Учащимся даются карточки со словами, но буквы переставлены местами. Задача учащихся - расставить буквы так, чтобы получилось правильно написанное слово. В данном задании проверяется умение правильно писать слова, поэтому засчитываются только верно написанные слова. За каждое верно написанное слово даётся один балл.

There are a few words for you on the sheets. But the letters in them are mixed up. You have to guess and write them correctly.

ksi (*ski*)

ldco (*cold*)

ihsifn (*finish*)

ternwi(*winter*)

csoolh (*school*)

hculn (*lunch*)

llih (*hill*)

siters (*sister*)

thmore (*mother*)

laswya(*always*)

usimc (*music*)

mroo (*room*)

krwo (*work*)

telins (*listen*)

ssoenl (*lesson*)

## Конкурс 4

### Конкурс «Угадай время года» (“Guess the season”)

Ведущий читает описания времен года, участникам команд нужно отгадать название времени года и произнести его в режиме «кто быстрее». Конкурс оценивается в один балл за каждый правильный ответ.

- Now we'll have your next game “Seasons”. I'll read you the descriptions of four seasons, you have to guess what season I'm speaking about and show us the picture of that season.

Варианты описаний: (отвечая, дети показывают соответствующую иллюстрацию времени года).

- It is the coldest season. The weather is frosty. There is much snow on the ground, on the roofs and on the trees. It often snows. We can ski, skate, play snowballs. We have Christmas Day, New Year party and Christmas ( New Year) Tree in this season.

(Winter).

- It's a very nice season. The nature awakens from her long winter sleep. The sun becomes warm and the sky is blue. The trees become green. Birds come back from other countries. We have Mother's Day in this season.

( Spring).

- It's the hottest season. The weather is usually fine, but sometimes it rains. The trees are green and there are many flowers everywhere. We can go to the parks and forests, we can swim in the river and in the sea.

( Summer).

### Конкурс 5

e	s	g	s	a	a	s	c	a	t
r	m	i	a	p	i	g	s	s	r
h	o	r	s	e	d	e	s	c	d
u	u	a	a	d	g	l	i	o	n
o	s	f	t	i	g	e	r	c	d
o	e	f	r	o	g	p	y	k	s
y	h	e	n	o	o	h	r	u	r
w	f	i	s	h	g	a	y	i	z
d	o	g	q	m	o	n	k	e	y
c	f	e	e	u	y	t	h	m	n
c	c	r	o	c	o	d	i	l	e

You must find 10 animals.

*За одного животного – 1 балл.*

### Конкурс 6

«В стране английской грамматики»

“In the land of English grammar”

- Образуйте правильные грамматические предложения
- Form grammatically correct sentences

I team

1. clean, flat, We, our, Saturdays, on.

2. watching, Ann, now, TV, is.
3. a lot of, in, John, sees, the, garden, flowers.

II team

1. friend, his, bike, My, rides.
2. Granny, his, John, visiting, now, is.
3. Sees, cars, Alice, a lot of, the, street, in.

### **Конкурс 7 Крестики-нолики**

На доске нарисован большой квадрат, разделенный на 16 квадратов: 4 ряда по 4 квадрата. В каждый квадрат магнитиком прикреплена картинка изображением внутрь. Одна команда – «Крестики», а другая – «Нолики». По очереди из каждой команды дети подходят к доске, переворачивают картинку и называют слово. Если ребенок назовет картинку правильно, то ее снимает, а учитель рисует крестик или нолик. Если предмет назван неверно, картинка возвращается на прежнее место. Выигрывает команда, набравшая наибольшее количество крестиков или ноликов

### **Конкурс 8. Read a poem (домашнее задание)**

*Учащиеся заранее выучивают стихотворения и читают их наизусть. За каждое стихотворение команде даётся один балл.*

Our pupils prepared funny poems, and they will recite poems by heart to us.

С каждой команды по 5 человек.

### **Конкурс 9. «Грамматический конкурс»“Grammar competition”**

Употребите правильно глагол to be (am, are, is).

I ... a pupil.

You ... from England.

My dad ... tall and strong.

My mum ... very good.

This dog ... fat.

We ... big.

Peter and Bob ... students.

**РЕЗЕРВ**

## Конкурс скороговорок (“Who can read patterns best?”)

Участникам раздаются листы бумаги с написанными на них скороговорками (по одной для каждой команды). Любой представитель команды может произнести скороговорку вслух. Оценка этого конкурса 1 – 3 балла.

- Read these patterns to yourselves and then try to repeat them aloud 3 or 4 times as fast as you can.

- Cob is Dob’s dog, Tob is Mob’s dog.
- Pat’s black cat is in Pat’s black hat.

## Конкурс загадок “Riddles”

Look at these pictures. You can see many animals. Solve riddles:

1. It is a small animal. It likes fish. (a cat)
2. It lives in a hot country. It is a domestic animal. It is big. It gives people milk. What is it? (*a cow*)
3. It is orange. It is not big. It can run. It is very cunning. (a fox)
4. This animal lives at home or in the street. It is a man’s friend. (a dog)
5. It big and strong. It’s grey. It likes to help his friends. It lives in Africa.(an elephant)
6. It’s clever. It can jump and climb. It lives in a tree. It’s very funny. (a monkey)

## Конкурс «Выполни просьбу» (конкурс на повторение глаголов)

Каждая команда выбирает по одному представителю. Выбранные участники становятся друг напротив друга и по очереди дают друг другу команды (stand up, sit down, run, draw, go...etc). Жюри учитывает правильность выполнения команд.

## III. Подведение итогов, награждение команд

Подсчитываем количество баллов, определяем победителей, кто занял первое место, а кто второе. Награждение грамотами.

The jury count please the number of points, determine the winners, who took the first place and who took the second.